



GETTY IMAGES

NATO unter deutschem Kommando erreicht Finnland

- Josue Michels
- [20.04.2023](#)

Deutsche und portugiesische Schiffe haben Finnland für die erste gemeinsame Militärübung seit dem Beitritt des nordischen Landes zur NATO (North Atlantic Treaty Organization [Nordatlantikvertragsorganisation]) am 4. April erreicht. Die beiden Fregatten der Standing NATO Maritime Group 1 (SNMG1) besuchten Helsinki vom 13. bis 16. April, nachdem sie an einer von der Küstenflotte organisierten Übung teilgenommen hatten. Die SNMG1 steht unter dem Kommando von Flottenadmiral Thorsten Marx von der Deutschen Marine.

Dies ist nur eines von vielen Beispielen, die zeigen, dass Deutschland bei den europäischen Missionen der Allianz eine führende Rolle spielt. Deutschland steht zunehmend im Mittelpunkt zahlreicher militärischer Operationen, da es die europäischen NATO-Armeen unter seinem Kommando vereinigt. Viele glauben blindlings, Deutschland verfolge die gleichen Ziele wie die NATO, doch diese Annahme ist gefährlich.

First joint maritime exercise with NATO's newest member, Finland

The German and Portuguese Navies received a warm welcome as they arrived at port in Helsinki after exercising with the Finnish Navy

More info: <https://t.co/E50gKh6CgI> pic.twitter.com/5mYDQabgMD

— NATO (@NATO) [April 18, 2023](#)

Am 1. Januar hat Deutschland das Kommando über die höchste Bereitschaftstruppe der NATO (VJTF) übernommen. Seitdem stehen 11 500 Soldaten in Bereitschaft, die innerhalb weniger Tage einsatzbereit sind, unter deutschem Kommando. Darunter sind Truppen aus neun NATO-Ländern (Belgien, Tschechien, Deutschland, Lettland, Litauen, Luxemburg, Niederlande, Norwegen, Slowenien). Deutschland führt auch das designierte Kommando Spezialkräfte des VJTF.

Germany has taken the lead of [#NATO's](#) Very High Readiness Joint Task Force, placing thousands of troops on standby and ready to deploy within days.

The quick reaction force is NATO's first responder and a crucial part of our collective defence

— NATO (@NATO) [January 1, 2023](#)

„Deutschland ist ein wichtiger Verbündeter, und wir danken Deutschland für die Führung der VJTF im Jahr 2023“, sagte NATO-Sprecherin Oana Lungescu. „Da Russlands illegaler Krieg in der Ukraine weiterhin den Frieden und die Sicherheit in Europa bedroht, darf es keinen Zweifel an der Entschlossenheit der NATO geben, jeden Zentimeter des verbündeten Territoriums zu schützen und zu verteidigen. Die VJTF ist der erste Ansprechpartner der NATO und ein wichtiger Teil unserer kollektiven Verteidigung. Deutschlands Führungsrolle ist ein starker Beweis für sein Engagement und seine Fähigkeiten.“

Die NATO-Truppen sind seit 1952 in Heidelberg stationiert, aber Deutschland hat sich seitdem zum Einsatzführer entwickelt. Im Jahr 2019 wurde in Ulm ein neues NATO-Kommando, das Joint Support and Enabling Command (JSEC [Gemeinsames Kommando zur Unterstützung und Ermöglichung]), für einsatzbereit erklärt. JSEC ist für die logistische und operative Unterstützung von NATO-Missionen und -Operationen zuständig.

Darüber hinaus spielt Deutschland eine entscheidende Rolle bei der Planung und Leitung von Luftoperationen im Combined Air Operations Center (Gemeinsames Luftoperationszentrum) in Uedem, ein zweites befindet sich in Torrejón (Spanien). Neu hinzugekommen ist das Weltraumzentrum der NATO in Ramstein, Deutschland, über das noch wenig bekannt ist. ABC News [schrieb](#): „Im Herzen des Luftwaffenstützpunkts Ramstein in Deutschland arbeitet eine geheimnisvolle neue Abteilung von Militärs im Stillen daran, Amerika und seine Verbündeten vor feindlichen Angriffen zu schützen – im Weltraum.“

Dann gibt es noch das schnell verlegbare Hauptquartiere (Rapidly Deployable Corps Headquarters [Schnell verlegbares Hauptquartier des Generalstabs]) in Münster, ein multinationales Hauptquartier für die Kriegsführung, das der NATO zugeordnet ist. Ein weiterer Deutscher hat 2021 eine wichtige Führungsposition in der NATO übernommen: Generalleutnant Jürgen-Joachim von Sandrart wurde Kommandeur der NATO-Nordostflanke. Die Flanke betreut Estland, Ungarn, Lettland, Litauen, Polen und die Slowakei.

Darüber hinaus arbeitet die Royal Navy mit der neuen deutschen Seestreitkraft („DEU Marfor“) zusammen, um den Aufbau eines neuen Marinehauptquartiers in Rostock zu unterstützen. Die Royal Navy [schreibt](#) auf ihrer Website: „Ab Mitte dieses Jahrzehnts wird das Hauptquartier nicht nur der Dreh- und Angelpunkt für Operationen der deutschen Marine sein, sondern auch der UN [Vereinte Nationen], der NATO und der EU für Operationen und Übungen zur Verfügung stehen, die sie leiten wollen.“ So wird Deutschland in der Lage sein, die Flotten der NATO in einem möglichen Seekrieg mit Russland zu koordinieren. Außerdem beteiligt sich Deutschland an EU-Militäreinsätzen, die unabhängig von der NATO sind.

Polen und Deutschland sind auch im Rennen um ein weiteres Armeehauptquartier, das 80 000 Soldaten beherbergen soll. Und Deutschland ergreift immer mehr Eigeninitiative.

2018 nahm die NATO das Angebot Deutschlands an, eine NATO-Kommandozentrale einzurichten, die sich auf schnelle Truppenbewegungen in ganz Europa konzentriert. Die Deutsche Welle [schrieb](#), dass das neue Hauptquartier „nicht in die derzeitige NATO-Kommandostruktur integriert werden wird.“ Stattdessen soll es unter deutscher Souveränität eingerichtet werden.

Im Juni dieses Jahres werden die USA und ihre europäischen Verbündeten die größte Luftübung in Deutschland seit dem Ende des Kalten Krieges durchführen. Unter Berufung auf militärische Quellen schreibt die Zeitschrift Air & Space Forces: „Die Übung wurde von Deutschland und nicht vom NATO-Hauptquartier organisiert, aber sie wird von der Allianz unterstützt.“ Der Chef der deutschen Luftwaffe, Generalleutnant Ingo Gerhartz, [merkte an](#): „Wir müssen die Verantwortung übernehmen, aufstehen und sagen: ‚OK, wir sind bereit, das Bündnis zu verteidigen.‘“

Europa hat sich dem amerikanisch geführten Block 70 Jahre lang unterworfen. Aber es ist töricht zu glauben, dass dies so bleiben wird. Achten Sie darauf, dass Deutschland sich freiwillig für immer mehr militärische Aufgaben zur Verfügung stellt. In der Tat warnt die Bibel vor einem plötzlichen Verrat.

Die Bibel ist voll von Prophezeiungen, die vor einem aufstrebenden europäischen Militär warnen, das sich gegen Amerika stellen wird. Auf der Grundlage von Prophezeiungen wie denen in Offenbarung 17 sagte der verstorbene Herbert W. Armstrong die militärische Machtübernahme Europas voraus. Im Jahr 1957, als Deutschland sich noch von einer verheerenden Niederlage erholte, sagte Herr Armstrong: „Deutschland wird mit großer Macht wieder aufstehen.“

Lesen Sie mehr von seinen biblisch begründeten Prophezeiungen in Ihrem kostenlosen Exemplar von [Er hatte Recht](#). Die Bibel warnt seit Tausenden von Jahren davor, dass der Mensch den Weg des Friedens nicht kennt. Um mehr darüber zu erfahren, wie Europa heimlich an seiner eigenen multinationalen Armee arbeitet, lesen Sie [„Eine Supermacht aufbauen“](#).